

ORDENADA SACERDOTISA. Nueva York, enero 4 (AP). Carol An derson es felicitada por el obispo episcopal retirado, Horace Donegan, tras haber sido ordenada anoche sacerdotisa de su religión en la iglesia St. James de Manhattan.

Abrió período bajo control

demócrata Congreso de E. U.

Washington, enero 4 (AP). (Por Donald M. Rothberg).

Con los demócratas firmemente en el control, el nonagésimo quinto Congreso de los Estados Unidos abrió su período de dos años, con una nueva jefatura y una explícita intención de comenzar a trabajar sobre la base del programa económico del presidente electo Jimmy Carter. La primera tarea de los senadores fueron reuniones de

los dos bloques partidarios para H. Humphrey, de Minnesota, reti-elegir los jefes de la mayoría de-ró su postulación, de acuerdo con mócrata y la minoría republica-fuentes legislativas.

na.

El senador Robert C. Byrd. de
Virginia Occidental, fue elegido jefe de la mayoría demócrata por
aclamación después que Hubert

— Pasa a la página 38 —

Congresista E. U. denuncia maniobras en mercado café

Nueva York, enero 4 (UPI). (Por Roz Liston). Un miembro del Congreso denunció que un cártel internacional está haciendo subir los precios del café en los supermercados de Estados Unidos en forma tal que el consumidor estadouni-dense tendrá que gastar este año 2.000 millones de dólares más que en 1976. El representante Fred Richmond, que per-

mas que en 1976. El representante Fred Richmond, que per-tenece a la comisión de Agricul-tura de dicho cuerpo legislativo, dijo en una entrevista que el De-partamento de Estado está alen-tando a los países productores de café a que mantengan excesivos directamente a numerosos gobier-impuestos de exportación sobre nos extranjeros", aseveró Richese grano como substituto de los mond programas de ayuda económica por Estados Unidos.

Señaló que Brasil no recibe ayu-

Trabajadores bananeros de Panamá decláranse en paro

Panamá, enero 4 (Latin). Los trabajadores bananeros de la norteña provincia de Chiriqui iniciaron una huelga por tiempo indefinido en protesta por las reformas a la legislación laboral anunciadas por el gobierno, mientras las centrales obreras discuten la convocatoria a un paro general. El gerente de áreas de la firma norteamericana United Brands, Robert Bruce, confirmó a Latin que los obreros de su sub-

sidiaria panameña, Chiriquí Land Company, iniciaron el paro hoy al amanecer, pero no pudo precisar qué porcentaje acata la medida

de fuerza.
"La huelga se debe al Código "La huelga se debe al Codigo de Trabajo, no tiene nada que ver con nosotros", dijo Bruce. Las dos divisiones de la United Brands en Panamá empiean a unos 8,000 trabajadores con sede operativa en Puerto Armuelles, unos 520 kilómetros al suroeste de aqui,

afirmó en su edición de hoy que los trabajadores de las fin-cas bananeras de la provincia de Bocas del Toro, también limítro-fe con Costa Rica, adherirían al paro, con excepción del personal de maquinaria y Muelles de Almirante, un puerto situado cerca de 500 kilómetros al oeste de la

capital.

Un vocero de la Central Istmeña de Trabajadores (OIT) de ten-- Pasa a la página 53 -

"Violencia infernal" y masacre en Beirut

Beirut, enero 4 (Latin - Reuter). (Por Bernd Debussmann). La zona cristiana del este de Beirut quedó prácticamente parali zada hoy por una huelga casi total, en protesta por la muerte de 35 personas a causa de la devastadora explosión de un automóvil cargado con bombas, sin duda, el peor acto de violencia desde la actual tregua, iniciada el 15 de noviembre.

El infernal vehículo estalló anoche en una transitada calle, frente a las oficinas centrales de los servicios de seguridad del dere

chista Partido Falangista. Las esquirlas y las ondas expansivas llegaron a dañar cinco edificios vecinos, redujeron a chatarra a 17 automóviles y hasta doblaron columnas me

Macabro hallazgo

Cuando un miliciano uniformado revolvia los escombros, una joven integrante del Partido Falangista caminó hacia lo que quedaba de un automóvil de color amarillo, diciendo: - Pasa a la página 45 -

Carter nombrará administrador de su negocio de maní

Plains (Georgia), enero 4 (UPI). El presidente electo James Carter anunció hoy que nombrará a un administrador a cargo de su comercio de maniesº y congelará o venderá otras fuentes remunerati vas para evitar todo conflicto de intereses mientras sea mandata-

Pasa a la página 53



LLEGA LONDRES Enero 4 El disidente soviético Vladimir Bukovsky saluda hoy a su lle-gada al aeropuerto de Londres procedente de Zurich. Permadiez días en Gran Bretaña

Frontera entre Chile y Perú considerada área de peligro

Nueva York, enero 4 (UPI). La revista Time afirma que el desierto de Atacama y la estrecha frontera entre Chile y Perú deben ser considerados como una nueva área potencial de conflicto en el mundo, añadiendo que ambos países están realizando preparativos bélicos en la región. "En un lado de la frontera, los peruanos han estado trasladando tropas, tan-

la frontera, los peruanos han estado trasladando tropas, tanques T-55 de fabricación soviética y vehículos de transporte militar de origen estadounidense a tido durante años, pero últimas sus bases en las provincias meridionales. En el otro lado, los chielenos, preparándose para una por riy Chile se arman frenétigamensas en el desicrto, instalando trampas para tanques y construitrampas para tanques y constru-yendo fortificaciones", dice la re-vista en su edición de esta sema-

Afirma que "las tensiones a tra-

Enumera a continuación las recientes adquisiciones de armamentos por Perú al bloque soviético

Pasa a la página 23 ——

Viaja hoy a Antártida para reiterar soberanía Pinochet

Santiago, Chile, enero 4 (Latin). (Por Raúl Duque). El presidente, Augusto Pinochet, partirá mañana rumbo a la Antártida en un viaje que se interpreta como reiteración de la soberanía chilena sobre la porción de territorio helado que también concita el interés de Argentina y Gran Bretaña. El general Pinochet, de 60 años, que es también comandante en jefe del ejército. será el tercer mandatario de este país que na- tuvo en la región en febrero de

vegará en aguas antárticas desde que Chile —hace 36 años— delimi-tó la zona de 1.250.000 kilómetros

1948 y Eduardo Frei Montalva, en 1969.

Con altos jeles El jefe del Estado chileno particuadrados que reclama para sí y que está entre los meridianos 53 regados longitud oeste y 90 grados longitud oeste y 90 grados longitud oeste de Greenwich.

Lo antecedieron los presidentes Gabriel González Videla, quien esGabriel González Videla, quien es
— Pasa a la página 52 —



"LA MADRE MAS CONTEMPL'ABLE". Rosalynn Carter ha sido electa "La madre más contempla-ble" de Estados Unidos por la llamada "Sociedad Internacional de Mirones". Otras mujeres seleccionadas este año por el grupo son, arriba, de iz

quierda a derecha, Jane Pauley, Lindsay Wagner, Rosalynn Carter, Lynn Schenk y Nellie Kim, Abajo: Elizabeth Dole, Sandra Palmer, Linda Ronstadt, Dorothy Hamill y Mariel Hemingway,